
Indicação - 5ybr9sq9

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: 5ybr9sq9
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
06/07/2021
Indicação nº 4829/2021
Protocolo nº 7532/2021
 

Autor: Dep. Faissal

INDICO  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO, COM CÓPIAS AO
E X C E L E N T Í S S I M O  S E N H O R
SECRETÁRIO-CHEFE  DA  CASA  CIVIL  E  AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DE
ESTADO  SAÚDE,  A  NECESSIDADE  DE
AQUISIÇÃO  01  (UM)  CASTRAMÓVEL  PARA
TANGARÁ  DA  SERRA.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO necessidade de aquisição de 01 (um) castramóvel para o munícipio de Tangará da
Serra, por solicitação da vereadora Elaine Antunes.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá em decorrência de ofício enviado pelo senhora Elaine Antunes, vereadora do
município de Tangará da Serra, tendo em vista a necessidade de melhorias no sistema de saúde na cidade
de Tangará.

 

O município de Tangará está localizado há 241 quilômetros de Cuiabá, e possui população aproximada de
105711 (cento e cinco mil setecentos e onze) habitantes, e conforme informado no ofício, necessita da
aquisição de um castramóvel para o município.

 

A aquisição do castramóvel visa sanar o problema crescente do número de animais que circulam pelas ruas
de Tangará da Serra abandonados ou não, sendo necessária a imediata realização de uma política efetiva
quanto ao controle populacional de cães e gatos, por meio da castração.
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A castração busca um equilíbrio na população animal, diminuindo o índice de abandono e maus-tratos e
prevenindo agravos à saúde pública e agressões ao meio ambiente, sendo tal procedimento já e realizado
com sucesso em várias cidades do Brasil.

 

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Julho de 2021

 

Faissal
Deputado Estadual
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